

CAGNOTTE



Appel à l'aide [Attaque en Justice]

Ma maman et moi-même, faisons actuellement face à une terrible injustice. Ma maman, une honnête personne, qui n'a jamais causé aucun mal, aucun tort autour d'elle, se voit aujourd'hui injustement assignée en justice par nos voisins. La raison prétextée de cette attaque, c'est un défaut au niveau du grillage mitoyen (légèrement tordu), un conflit lié à la pose d'une barrière anti-rhizomes ainsi qu'un souci de bornage. Vous devez vous en douter, si ce jour je vous écris, c'est pour dénoncer bien plus qu'un conflit de voisinage. Tout d'abord, notez que nous sommes en mesure de contrer toutes leurs accusations, puisque ces dernières sont, pour l'essentiel d'entre elles, mensongères ou du moins erronées. Mais ce que je souhaite par-dessus tout mettre en lumière, c'est le harcèlement, le préjudice moral subi par ma maman depuis maintenant plus d'un an, par ces mêmes voisins. Je souhaite aujourd'hui dénoncer les insultes, l'intimidation et l'acharnement dont elle est quotidiennement la victime. Cela fait maintenant plus d'une année, qu'à chaque fois, en débauchant du travail, plutôt qu'accompagnée du sentiment de soulagement et de sérénité, elle rentre à la maison avec la boule au ventre, le stress inqualifiable de découvrir à nouveau une lettre recommandée nous accusons d'on ne sait quel malheur. Plus d'un an que je vois sa santé mentale se dégrader, que je la vois chaque jour pleurer un peu plus et sombrer. La semaine passée, ce fut le

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2PSZK2oe>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Baptiste Moussaoui